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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 

 
¡BASTA DE ESCÁNDALOS!: PRI Martín Arango, representante del PAN en el IEEQ, exigió a la PGJE iniciar una investigación por el presunto delito de cohecho, que supuestamente el consultor sanjuanense aceptó haber incurrido, luego de revelar el condicionamiento de obra por del diputado federal, Marcos Aguilar, a iniciativa del edil de Tolimán, Edgar Montes. En tanto el presidente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, lamento el actuar de políticos, así como la forma en la que, por culpa de estos escándalos, se ha desvirtuado la función y credibilidad de los representantes. Llamó a que se hagan responsables de sus actos, y no que salgan con ese cinismo de “ah ya me acusaron, ahora pruébenlo”. Por su parte, el presidente de Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro, Calixto de Santiago, afirmó que de acuerdo a los señalamientos de David Roque, fueron el diputado Marcos Aguilar y el edil Edgar Montes, quienes solicitaron el dinero al consultor, por lo que sí existe el delito de cohecho, pero proveniente de los funcionarios públicos. (El Corregidor 1. Sólo el tercer párrafo en el 
Noticias 5-Síguelo) 
 
URGE PAN A INVESTIGAR A EMPRESARIO Martín Arango García, representante del PAN ante el IEQ, llamó al Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra a investigar con prontitud las declaraciones de David Roque Hernández, quien podría estar involucrado en el delito de cohecho. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 4-Síguelo y a.m. 5-Reforma) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
LITIGANTES VEN POSIBLE COHECHO DE PANISTAS Al ser entrevistado en el noticiario radiofónico ABC DIARIO, Calixto de Santiago Silva, Presidente del Colegio de Abogados Litigantes del Estado de Querétaro A.C., dijo que sí puede calificarse de cohecho e investigarse como tal el presunto "moche" que la administración del municipio de Tolimán, encabezada por el alcalde Edgar Montes, le pidió al constructor David Roque para otorgarle la edificación de un parque industrial. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
BLANQUIAZULES TRABAJARÁN A MARCHA FORZADA Debido a que faltan poco más de 3 meses para que inicie el proceso electoral, los procesos internos del PAN han concluido y se trabajará a marcha forzada en la definición de candidatos de la mano de la dirigencia nacional, expresó el dirigente estatal felpan, José Báez. Agregó que el PAN acelerará las mesas políticas para la toma de decisiones respecto a las candidaturas y evaluar el tema de los distritos y género. (El Corregidor 3) 
 
PAN DESCARTA INCONSISTENCIAS EN SU PADRÓN La cifra de afiliados al PAN tiene variaciones continuas, sin embargo el registro del partido no está en riesgo, aseguró Beatriz Marmolejo Rojas, presidenta del comité municipal del PAN, luego de que el Instituto Nacional Electoral notificó al partido de duplicidad de militantes. (Diario de Querétaro 4-A y El Corregidor 3) 
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“COHECHO Y MOCHES” Por José Luis Báez Guerrero  Menciona que desde hace un año hemos escuchado o leído sobre los supuestos “moches”. Se ha pretendido relacionar a distintos funcionarios públicos y legisladores –curiosamente de un sólo partido político- en presumidos condicionamientos de asignación de obras a cambio de dinero, de “moches. Hasta hoy, no existe una resolución judicial que acredite que determinado funcionario, legislador, constructor, empresario o particular cometió delito conexo con esta a esta probable práctica.  En otras palabras, tan la mayoría de las acusaciones sobre “moches” son falsas, que quienes las acusan o presentan no están sujetos a procedimiento penal alguno. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
PRI 
ASEGURAN REELECCIÓN MEJORARÁ COMPETENCIA El presidente del comité directivo estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, aseguró que la reelección de diputados y presidentes municipales es un incentivo para que los representantes populares hagan un buen trabajo en beneficio de la ciudadanía. Dijo que en esta nueva legislación electoral, hay cuestiones positivas como el hecho de tratar de garantizarles un lugar en la vida pública nacional y local a las mujeres. (a.m. 4-A) 
 
PINEDA VE A TANIA, GERARDO Y HÉCTOR PARA SUCEDERLO El edil Fabián Pineda Morales, dijo que su futuro político, estará en base a lo que su partido le pudiera ofrecer, si el que llegue a ocupar la gubernatura requiriera su trabajo lo haría con gusto, pero que él busca un puesto de elección popular no será así. Señaló que él aportará en ese sentido el candidato o candidata que encabece el tricolor en el municipio sanjuanense “ya ustedes saben se habla de 3 personajes Héctor Ramírez, Gerardo Sánchez y Tania Ruiz, quien se tendrá que traer propuesta para la gente y claro que el trabajo que hemos realizado aportara para lograr el triunfo”. (Noticias 5-Síguelo y Plaza de Armas 11) 
 
PT 
 
RELEVO EN EL PT Alicia Colchado Ariza, quien fuera comisionada política del PT, hizo la entrega administrativa del partido y deja de ser con ello la representante de este instituto político en Querétaro. Fue sustituida por Gabriela Moreno Mayorga. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 4-Síguelo) 
 
ORGANIZACIÓN BUSCA SER PARTIDO Tras su salida como comisionada nacional del Partido del Trabajo en el estado, Alicia Colchado Ariza, no descartó que la asociación civil que liderea, Desarrollo Comunitario para la Transformación Social, pudiera convertirse más adelante en un nuevo partido político. (El Universal Querétaro 3-A, a.m. 5-A, El 
Corregidor 3 y El Economista Querétaro 6) 
 
MORENA 
 
DENUNCIAN DAÑOS EN VIVIENDAS Luis Alberto Reyes, dirigente de MORENA en el municipio de Querétaro, denuncia que aproximadamente mil familias han resultado afectadas por la mala construcción de sus viviendas en la colonia Valle de Santiago, al norte de la capital del estado. Dichas casas, en menos de un año de haber sido entregadas por la constructora Javer, han presentado severas afectaciones en su estructura. (El Universal Querétaro 12-A, a.m. 6-A y El 
Corregidor 8) 
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PARA OCTUBRE, MORENA RECIBIRÁ PRERROGATIVAS Lo anterior indicó el líder de MORENA en la capital, Luis Alberto Reyes Suarez, monto con el cual se continuará el trabajo social que realizan los comités municipales. Por otra parte, luego de su salida del PT, la ex comisionada nacional en el estado, Alicia Colchado, anunció que la Asociación civil Desarrollo Comunitario para la Transformación Social que ella lidera, podría convertirse en partido politico, el cual se integrará por unos 2 mil afiliados que ella inscribió al PT. (Plaza de Armas 3. Sólo primer párrafo en El 
Corregidor 3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SALDO DE 210 CASAS DAÑAS EN DISTINTOS MUNICIPIOS Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, dio a conocer que como resultado de las lluvias se registró la muerte de 6 personas, la última de ellas del municipio de Amealco el pasado viernes, y daños en 210 viviendas en distintos puntos, de las cuales cerca de 20 corresponden a la zona de Las Lajitas en El Marqués. Anticipó que este día estará realizando un recorrido de supervisión por presas y bordos, en el cual también participarán autoridades de la CONAGUA, la CEA, el Ejército y la SEDEA, "tenemos un trabajo cercano a las comunidades a Santa María Magdalena, Las Lajitas, Leyes de Reforma, se está atendiendo con lo necesario con despensas, láminas, y se habilitaron los refugios correspondientes", dijo al señalar que el estado sigue en alerta naranja.  Acerca del estudiante de la UAQ en el municipio de Cadereyta y que se encuentra en calidad de desaparecido, dijo que las investigaciones continúan, sin embargo, no se tienen indicios. (Diario de Querétaro 1-A y 7-República. Sólo tema de lluvias con mención del Gobernador José Calzada en Noticias 2-Síguelo, Plaza de Armas 1 y 10, a.m. 7-A y El Corregidor 5. Sólo tema de lluvias en El 
Universal Querétaro 10-A y El Economista Querétaro 6. Sólo sobre los 6 muertos sin mención de funcionarios en a.m. 5-Reforma. Sólo último párrafo en El Corregidor 10) 
 
SE REVISAN 12 PUNTOS DE EMERGENCIA, DE ALTO RIESGO Al hacer un balance del periodo de lluvias atípicas, que han planteado la revisión del Plan Maestro Pluvial para reforzar áreas de riesgo, producto de precipitaciones torrenciales, Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, explicó que desde inicio del periodo, la Secretaría de Salud intensificó las acciones de prevención, que incluyen la fumigación en zonas en las que se puede desarrollar el mosco Aedes Aegypti, del cual la hembra constituye el vector del dengue.  Además enfatizó que la Comisión de Protección Civil para Fenómenos Meteorológicos, está revisando 12 puntos de emergencia de alto riesgo de los 54 previstos. (Noticias 2-Síguelo) 
 
COSTARÁ 10 MDP LLUVIAS A ESTADO Debido a las intensas lluvias de los últimos días en el estado, dependencias estatales han comenzado con trabajos de rehabilitación en las zonas dañadas, en el caso de la CEA con el desazolve de presas; mientras que Comisión Estatal de Caminos hace labores de bacheo en carreteras.  De acuerdo con el titular de la CEA, Habib Wejebe, en las próximas dos semanas, la dependencia invertirá 10 millones de pesos en obras de dragado en el río Querétaro, en la parte de Santa María hacia Adjuntas y de Santa María al Arenal, un total de 10 kilómetros. (El Universal Querétaro 10-A y Noticias 3-Síguelo) 
 
AL 72% PRESAS Y BORDOS El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés Rodríguez, informó que se ha iniciado un monitoreo permanente en las estructuras de captación de agua en el estado de Querétaro, pues el exceso de agua podría causar afectaciones al campo. En este sentido, sostuvo que se mantiene un promedio de 
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ocupación en presas y bordos del 72 por ciento, aunque en algunos cuerpos de agua ya se ha alcanzado el 100 por ciento. (Noticias 2- Síguelo) 
 
CEC CONTINÚA BACHEO CARRETERO Desde que empezó la temporada de lluvias, la CEC ha puesto 800 metros cúbicos de asfalto suministrado a bacheo, trabajando con mezcal de alto desempeño, es decir que puede ser aplicada a pesar de las precipitaciones, informó su titular, Javier Oropeza Rojas. Resaltó que se han invertido en bacheo cerca de 1.2 millones de pesos, se está trabajando a pesar de las adversidades, al momento son las carreteras estatales más transitadas en el estado. (El Corregidor 5) 
 
NO HA HABIDO UN INCREMENTO SENSIBLE DE ENFERMEDADES: SSA Las medidas de prevención en temporada de lluvias implican varias acciones, afirmó Alejandra Soriano Hernández, Epidemióloga de la jurisdicción Sanitaria, quien subrayó que ésas van desde la prevención en causes de agua, ubicación de albergues, combate a moscos, así como diversas medidas de salud. Además comentó que en tiempos de lluvia hay más riesgo de contraer enfermedades por encharcamientos y contaminación de agua, que deriva en diarreas, deshidratación, dermatitis y dengue, así como enfermedades respiratorias. (Noticias 2-Síguelo) 
 
FUEGO AMIGO “NI TAN DURO” El abuelito. Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, con su primer nieto que, obviamente, se llama Jorge, también. (Plaza de Armas 1) 
 
FIESTA DE CUMPLEAÑOS PARA GERARDO VÁZQUEZ MELLADO ZOLEZZI "emotiva y divertida" fue la fiesta de cumpleaños de Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi, en la que se contó con la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán. (Diario de Querétaro 1-C y 
El Corregidor 14) 
 
AUMENTARÁ 10% ESTE AÑO EL REGISTRO DE QUERETANOS  La directora estatal del Registro Civil, Fabiola Larrondo Mejía, estimó un incremento de 10% respecto de 2013 en el registro de niños este año, derivado de la migración de personas hacia Querétaro.  Recordó que el acta de nacimiento es el documento más importante, por lo que a partir de 2015 el trámite será gratuito. (El 
Economista Querétaro 6) 
 
INVERSIONES SUMAN 7 MMDD Las inversiones que llegaron al estado durante el primer semestre del año suman más de 7 mil millones de dólares, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, al señalar que es una cifra similar a la de 2013, periodo en el que se alcanzaron 9 mil millones de dólares, aunque la diferencia para este año es que se ha presentado mayor inversión nacional que internacional. (El Universal Querétaro 3-B)  
GENERARÁ GRUPO SAFRAN MIL EMPLEOS MÁS: ML La semana pasada el Gobernador del Estado y el vicepresidente mundial de Safran, tuvieron una reunión en la que se confirmó la ampliación de la plantilla laboral, así lo dio a conoce el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, además comentó que la plantilla laboral de mil empleados se duplicará con la contratación de mil empleados más.  Dijo que en lo que va de a Administración se han generado 121 mil 152 empleos y que en lo que del primer semestre, las inversiones son cercanas a los 7 mil 100 millones 
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de pesos, de ahí la generación de 121 mil 152 empleos (Noticias 7-A, a.m. 3-A, El Corregidor 8 y El 
Economista Querétaro 2) 
 
VAN CINCO PAROS TÉCNICOS DURANTE 2014 En lo que va del año se han presentado 5 paros técnicos en el estado, lo que afectó a alrededor de 7 mil trabajadores, informó el secretario del Trabajo, Rogelio Israel Carboney Morales, quien explicó que este tipo de acciones son tomadas por los empresarios para reducir sus costos de operación, sin necesidad de realizar recortes de personal, por lo que de los 6 días laborales, los colaboradores descansaban dos días, sin goce de sueldo (El Universal Querétaro 3-B) 
 
CELEBRAN EL DÍA DE LOS ABOGADOS Con motivo del Día del Abogado, el Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro ofreció un desayuno en el que se contó con la presencia del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo; el presidente del TSJ, Carlos Manuel Septién; el Procurador de Justicia, Arsenio Durán Becerra, entre otros. (El Universal Querétaro 4-D y Plaza de Armas 2-La Rosa)  
QUERÉTARO, EN LA FERIA AERONÁUTICA DE FARNBOROUGH El embajador de México en Reino Unido, Diego Gómez Pickering, afirmó que hay interés de inversionistas en la industria aeroespacial mexicana y en los próximos días hará anuncios importantes para este sector. El pabellón de México alberga a 19 empresas que representan 9 estados (Noticias 6-A) 
 
LLUVIAS NO AFECTAN SIEMBRAS, AFIRMAN La temporada de lluvias no interfiere en la producción de hortalizas en el estado, aseguró Manuel Valdés Rodríguez, Secretario de Desarrollo Agropecuario, debido a que la mayoría son cosechados a través de sistemas de riego.  Precisó que de las 60 mil hectáreas de riego que hay en todo el estado, 48 mil utilizan pozos profundos y el resto es con aguas superficiales. (El Universal Querétaro 3-B, Diario de Querétaro 7-República y El 
Corregidor 5) 
 
REHABILITAN BORDOS; PREVÉN CAPTAR AGUA LA Secretaría de Desarrollo Agropecuario comenzará a aplicar un programa de rehabilitación de bordos parcelarios, el cual busca optimizar toda el agua que se logre ser captada en zonas temporaleras, durante la actual temporada de lluvias, anunció su coordinador regional, Francisco Perrusquía Nieves. (El Universal 
Querétaro 10-A) 
 
EDUCACIÓN BÁSICA LOCAL, EJEMPLO NACIONAL: JCR El Gobernador José Calzada Rovirosa subrayó ayer las buenas notas en educación como el hecho de que en la prueba PISA Querétaro sea uno de los cuatro estados con resultados por encima del promedio de América Latina, logrando en matemáticas el cuarto lugar contra el 11 en 2009, en ciencias el cuarto lugar, y en lectura el primer lugar.  Al encabezar la clausura del ciclo escolar 2013-2104 en la primaria Miguel Hidalgo, en Santa Rosa Jáuregui, subrayó el compromiso por abonar a un mejor Querétaro y un mejor México. Además se presentó un balance que destaca cobertura y calidad en la educación. (Noticias 1-A y 3-A, Diario de 
Querétaro 7-A y 7-República, El Universal Querétaro 1-A y 4-A, El Corregidor 1 y 2 y a.m. 6-A) 
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CONSOLIDÓ USEBEQ SISTEMA EN LÍNEA DE CONTROL ESCOLAR Al cierre del ciclo escolar 2013-2014, presenta USEBEQ los resultados de la estrategia educativa para operar con calidad, en acto que encabezó el gobernador José Calzada Rovirosa con autoridades educativas del estado y la federación.  Jaime Escobedo Rodríguez, coordinador general de USEBEQ, detalló que el desarrollo del sistema Automático de Inscripción y Distribución de Alumnos donde se inscribió a 42 mil niños y jóvenes de 319 escuelas de alta demanda preinscribiendo en línea a casi 92 mil alumnos de todo el estado. (Noticias 8-A)  
 
HAY OFERTA EDUCATIVA PARA TODOS LOS NIÑOS Y JÓVENES En el estado de Querétaro, indicó el Coordinador General de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, quien aseguró que hay lugares suficientes para todos aquellos que deseen estudiar en el estado de Querétaro, no así en escuelas de alta demanda, donde el proceso de inscripción ya está cerrado, pues se encuentran a su máxima capacidad.  Por otra parte dijo que en estas vacaciones se ha pedido a las corporaciones policíacas a que apoyen con la vigilancia de los centros educativos, asimismo solicitó a los padres de familia que estén cerca y ayuden a proteger el patrimonio escolar. (Noticias 8-A)  
 
CRECIÓ MATRICULA 1.4% SE CONSTRUYERON 97 AULAS MÁS: DE LA ISLA Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación en el estado, informó que cierra el ciclo escolar 2013-2014 con 467 mil alumnos, 17 mil profesores, 3 mil 600 escuelas y un crecimiento de la matrícula de 1.4%, lo que implicó construir 97 aulas con una inversión de 80 millones de pesos. Manifestó que con el Subsistema de Educación Básica en receso, arrancan las actividades para la profesionalización del magisterio. Dijo que se están en la meta trazada por el Gobernador José Calzada Rovirosa, que es llegar a un rezago educativo del 30 por ciento al final de su administración. (Noticias 8-A y El Corregidor 2) 
 
U. DE ROMA SE INTEGRA AL PROGRAMA BICULTURAL El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, recibió a estudiantes de la Universidad de Roma Torvergata, Italia para integrarse al Programa Bicultural de Alcance industrial, programa que desde 1997 se ha realizado ininterrumpidamente por iniciativa de Víctor Muciño, profesor de West Virginia University, en coordinación con el Concyteq. Ahí el Secretario de Educación fue testigo de honor de la firma de la carta de intención entre el Concyteq y la Universidad. (Noticias 5-A)  
HOY INICIAN VACACIONES Concluyen hoy su ciclo escolar 465 mil 146 estudiantes de educación básica, de escuelas públicas y privadas en todo el estado. (Plaza de Armas 9) 
 
COMPITEN 2 MIL 860 MAESTROS POR 357 PLAZAS De un total de 3 mil 16 aspirantes a una plaza de educación básica en el estado de Querétaro, el 91.5% se presentaron al concurso, es decir 2 mil 860 maestros participaron en la asignación de 357 plazas, y más de 3 mil horas frente a grupo. Lo anterior lo informó el delegado de la SEP en Querétaro, Jaime García Alcocer, al destacar que este concurso forma parte del Examen Nacional de Oposición 2014-2015. (Plaza de Armas 9)  
BAJA 10.2% EL ANALFABETISMO Y EL REZAGO EDUCATIVO Actualmente el estado de Querétaro se encuentra en un 33.3% del analfabetismo y el rezago educativo, lo cual quiere decir que este indicador ha disminuido 10.2% desde el año 2009 a la fecha. El delegado del INEA en Querétaro, Luis Gerardo Helguera, reveló “el Gobernador (José Calzada Rovirosa) nos ha pedido que como institución federal le pongamos más empeño y nos ha apoyado de tal manera que tenemos la oportunidad de 
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seguir avanzado y seguir contribuyendo para que cada vez más personas estén certificadas.”.(Plaza de 
Armas 9) 
 
PRESENTAN FESTIVAL DE LA JOVEN DRAMATURGIA La directora del IQCA, Laura Gabriela Corvera, dio a conocer el programa del 12 Festival de la Joven Dramaturgia, así como otros festivales que tendrá lugar entre agosto y septiembre de este año. Dijo que para este tipo de festivales, CONACULTA destinó 917 mil pesos. (Noticias 5-A, El Corregidor 14 y El Economista 
Querétaro 7)  
 
ES QUERÉTARO TERCER LUGAR EN OFERTA CULTURAL Laura Corvera, directora del Instituto Queretano de Cultura y las Artes, afirmó que Querétaro es el tercer lugar a nivel nacional en ofrecer una mayor oferta cultural y precisó que nuestro estado cuenta con 27 festivales. (Plaza de Armas 4-aQROpolis) 
 
VIGILARÁN LAS ESCUELAS EN VACACIONES El Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, informó que se pondrán en práctica dispositivos permanentes como Operativos Vacaciones, en el que a lo largo de la entidad, se trabajará de manera conjunta en acciones de patrullaje con las corporaciones locales para mantener vigiladas las escuelas y evitar actos de robo o daño las instalaciones educativas. Por su parte, el Procurador General de Justicia en el estado, Arsenio Durán Becerra, precisó que se trabaja en conjunto con autoridades, padres de familia e instituciones educativas; para buscar algún mecanismo u organización para mantener la vigilancia en las escuelas. (Plaza 
de Armas 2- La Roja. Solo el primero párrafo El Universal Querétaro 10-A) 
 
ALERTA SSA A ESTADOS VECINOS DE HIDALGO POR 3 CASOS DE CÓLERA Ante el registro de tres casos de cólera en Hidalgo, la Secretaría de Salud pidió a los estados circunvecinos estar atentos, así como desarrollar medidas preventivas para evitar brotes de esta enfermedad sobre todo ahora que ya comenzó la temporada de lluvias.  Cuauhtémoc Ruiz Matus, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, explicó que otros factores importantes para que los casos de cólera se incrementen, es la situación geográfica de desarrollo y saneamiento de cada estado. (Noticias 3-A)  
 
INAUGURAN CONGRESO NACIONAL DEL GRUPO RETO EN SAN JUAN La Directora General del Sistema Estatal DIF, María Eugenia Bueno Zúñiga, encabezó la inauguración del Tercer Congreso Nacional de Grupo Reto, que se desarrolla del 14 al 18 de julio en San Juan del Río.  A nombre del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, manifestó su respaldo a Grupo Reto por apostar a la prevención oportuna de cáncer de mama, cérvicouterino, a través de la capacitación y campañas de información. (Noticias 7-A y a.m. 8–A) 
 
A LA ESPERA DE SERVICIOS MÉDICOS EN SANTA MATILDE La delegada de la comunidad de Santa Matilde, en San Juan del Río, Yolanda Bravo Rodríguez, afirmó que persiste la incertidumbre en la prestación de los servicios de salud, toda vez que no será posible la construcción de un centro de salud en esta zona, como se había programado anteriormente por la falta de recursos económicos, y algunos requerimientos de la SESEQ. La solicitud para ampliar la atención médica con la construcción de un centro de salud ha sido una de las solicitudes más frecuentes por parte de la población desde la administración pasada, toda vez que en este lugar existen cerca de 300 adultos mayores y un alto porcentaje de diabéticos. (El Corregidor 1)  
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LA MUJER ES MÁS PROPENSA A SUFRIR ADICCIÓN Esto dado a su condición hormonal y biológica, pues se constituyen de más grasa y menos agua y por ende el hígado tarda más en procesar lo que toman o ingieren.  Por cada 10 varones que beben en el estado, 6 ó 7 mujeres lo hacen, declaró la titular del CECA, Rebeca Mendoza Hassey. “El problema de Querétaro en específico, es la cantidad de alcohol; es decir, son menos personas las que beben, pero beben hasta embriagarse”.  De acuerdo a la Encuesta Nacional Sobre Adicciones 2011, que hace sus estudios en regiones geográficas, se arroja que el estado de Querétaro ocupa junto con Puebla, Tlaxcala, Guanajuato, Hidalgo, Morelos y el Estado de México, el quinto lugar a nivel nacional de ocho zonas en consumo de inhalantes. (a.m. 1–G)  
 
“DISTINCIÓN” La joven queretana Sihini Trinidad Sánchez, aquí con la titular de SEJUVE, Mariana Ortiz, participa con 120 jóvenes líderes de todo el mundo en el G20 Youth Forum en Sydney, Australia, donde se analizan los grandes temas de la actualidad. La Secretaría de la Juventud en respaldo a las acciones de la Agenda de Querétaro Sustentable trabaja por crear un Capital Humano, competitivo entre los jóvenes. (Noticias 1-A y 2-A, Diario 
de Querétaro 4-A, a.m. 2–A y El Corregidor 1) 
 
UNA EXPERIENCIA INOLVIDABLE Al participar en la 55 Peregrinación Femenil de Querétaro al Tepeyac, la Presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, afirmó “ojalá que hubiera un pedacito de la peregrinación en cada uno de nosotros para agradecer todo lo que tenemos”. Sandra Albarrán expresó, a nombre de su esposo José Calzada, y de su familia, “en esta ocasión agradece a Dios y a la Virgen de Guadalupe por haberles dado la oportunidad de servir a Querétaro durante los últimos cinco años”. (Diario de Querétaro 7-República. Sólo imágenes de Sandra Albarrán en Noticias  1-Peregrinación CXXIV 2014 y 3-Peregrinación CXXIV 2014) 
 
LLEGARON AL ESTADO DE MÉXICO PEREGRINAS DE QUERÉTARO Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del Sistema Estatal DIF, participó nuevamente en la peregrinación de mujeres al Tepeyac, que esta ocasión cubrió el tramo de la cabecera de San Juan del Río a la comunidad de Polotitlán, en el estado de México. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
SANDRA EN LA PEREGRINACIÓN Sandra Albarán de Calzada fue ayer una más de las peregrinas al Tepeyac que recorrieron la dura jornada de San Juan del Río a Polotitlán, participando en la más grande expresión de cultura religiosa popular que atesora Querétaro. (Noticias 1-A)  
FOTO NOTA  Enviada: El obispo Faustino Armendáriz y Sandra Albarrán de Calzada con nuestra compañera Beatriz Campos, en su primera romería al Tepeyac. Vayamos jubilosos. (Plaza de Armas 2) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
LOMELÍ SIGUE SIENDO PADRINO DE MUCHOS NIÑOS El diputado Jorge Lomelí Noriega, apadrinó a los alumnos que concluyeron sus estudios de varias escuelas primarias del estado. (Noticias 4-Síguelo y El Corregidor 10) 
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BRAULIO CON MAURICIO LÓPEZ EN EL PRI-DF El coordinador de la bancada del PRI en la LII Legislatura, Braulio Guerra Urbiola, sostuvo un encuentro con el nuevo presidente del PRI en el Distrito Federal, Mauricio López. (Diario de Querétaro 4-A Noticias 4-Síguelo y El Corregidor 7) 
 
DEBERÁN LOS PARTIDOS ACATAR REGLAS, DICE VEGA Los partidos nuevos deben apegarse a las reglas a ejecutar en las próximas contiendas electorales, aseveró el diputado presidente de la Junta de Concertación Política, Guillermo Vega Guerrero, luego de que se llevara a cabo la inscripción de nuevos órganos políticos a nivel nacional. (Plaza de Armas 3) 
 
AGUILERA NO PUDO CON MARCO El diputado Marco Antonio León Hernández continuará representando al partido Movimiento Ciudadano en la 57 Legislatura del estado, y también podrá participar al igual que las otras fuerzas políticas de la Cámara de diputados en el V Informe del Gobernador José Calzada. Lo anterior luego de que se ratificara la resolución de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder judicial de la federación, en la que se absuelve al diputado León Hernández de las acusaciones e impugnaciones promovidas por José Luis Aguilera Ortiz.  Por su parte, Marco Antonio León Hernández, señaló que la sanción que se le impuso relativa a la suspensión de sus derechos políticos dentro del partido, Movimiento Ciudadano fue sólo por 6 meses. Por lo anterior, dijo que continuará en al 57 Legislatura como diputado de M.C., sigue teniendo representatividad en la Junta de Concertación Política y podrá dar respuesta al Informe del Gobernador José Calzada como diputado de M.C. (Noticias 5-Síguelo, Plaza de Armas 3, El Universal Querétaro 3-A y El Corregidor 7) 
 
CONTRASTAN VISIONES SOBRE LA REFORMA POLÍTICA Jesús Galván, coordinador del partido Nueva Alianza y presidente de la comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Legislatura queretana, consideró que en la negociación de esta reforma político-electoral hubo apertura para que cualquier fuerza política participara en los diversos puntos, desde la reforma en la Constitución como en las leyes secundarias y en la ley electoral del estado de Querétaro. Por su parte, Marco Antonio León., presidente de la comisión de Puntos Constitucionales en la Legislatura queretana, consideró que es una reforma en la que el Congreso de la Unión violenta la soberanía y autonomía del estado de Querétaro para organizar sus propios procesos electorales. (a.m. 4-A) 
 
HE ABIERTO CANALES DE COMUNICACIÓN: CORREA El diputado Enrique Correa Sada, se reunió con los ciudadanos que forman parte del programa “Enlaces Azules”, mediante el cual se han abierto canales de comunicación y gestión entre los habitantes de las colonias y el legislador. (Noticias 4-Síguelo) 
 
ASTUDILLO CON SEJUVE EN PROGRAMAS JUVENILES El diputado Ricardo Astudillo Suárez se reunió con la Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz Cabrera, con el fin de fortalecer esfuerzos conjuntos a favor de la juventud queretana. (Diario de Querétaro 1-A, El 
Universal Querétaro 4-A y a.m. 5-A) 
 
DIPUTADA LOCAL BUSCA RECURSOS FEDERALES Proyectos productivos, desarrollo social, vivienda y el campo, son rubros que deben ser ampliamente promovidos entre la población, con la finalidad de capitalizar los programas que las delegaciones federales ofrecen y propiciar la participación de los beneficiarios, consideró la diputada federal Delvim Bárcenas 
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Nieves, quien sostuvo encuentros con los delegados federales de SAGARPA y SEDESOL, a efecto de conocer los programas y acciones viables para esta zona.  (El Universal Querétaro 4-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
PRONOSTICAN LLUVIAS PARA TODA LA SEMANA Las lluvias permanecerán toda la semana advirtió el coordinador de Protección Civil municipal, Amadeo Lugo, esto al hablar de las afectaciones provocadas por los fenómenos pluviales. Son dos ondas tropicales las que afectan el clima en todas partes del país, la 12 y la 13, que mantienen un canal de baja presión en el pacifico, mientras que uno de alta presión permanece sobre el estado de Querétaro. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
PRONOSTICA SMN FUERTES LLUVIAS PARA QUERÉTARO Lo anterior informó el Servicio Meteorológico Nacional. Este martes, en Querétaro se presentarán lluvias ligeras de 0.1 a 25milimetros, a causa de un canal de baja presión que se extiende del noroeste al occidente del país. (a.m. 7-A) 
 
BORDOS PELIGROSOS PARA NADAR, REITERAN Protección Civil municipal urgió a los ciudadanos a no usar presas y bordos como albercas. Amadeo Lugo, titular del área recordó que son dos personas que han muerto por meterse a nadar en esos receptores de agua. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
12 FAMILIAS DE LA COMUNIDAD DE SAN MARTÍN EN RIESGO Ante la intensidad de las lluvias, las presas y bordos en el municipio de Colón, se encuentran al 95 por ciento de su capacidad, informó el alcalde Alejandro Arteaga Cabrera, quien indicó que de manera preventiva ya se están desfogando os cuerpos de agua. Dijo que hasta el momento las afectaciones no son graves, aunque sí hay riesgos de desbordamiento de bordos y son 12 familias de la comunidad de San Martín las que se encuentran en riesgo. (Noticias 3-Síguelo)   
PARTICIPARÁ LA CEC EN EL ‘BACHEO’ La CEC se sumará a los trabajos de la administración municipal de San Juan del Río para reparar las vialidades que se han visto afectadas por las precipitaciones pluviales, detalló Alfredo Camargo Piña, secretario de Obras Públicas, quien reconoció que 80% de las calles con mayor tráfico están deterioradas. (a.m. 8-A) 
 
FOTO-NOTA “YA REFUERZAN DREN CIMATARIO” Llegaron a Querétaro alrededor de 40 toneladas de tablaestacado de acero con que se reforzará el Dren Cimatario I que colapsó hace un mes por las fuertes lluvias. A primera hoya de hoy Obras Públicas comenzará la colocación de aproximadamente 136 metros lineales. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
REALIZAN DESFOGUE DE PRESAS SEÑALA PROTECCIÓN CIVIL La Unidad Municipal de Protección Civil inició ayer el desfogue controlado de la presa El Salitre, que se encontraba a más del 90 por ciento de su capacidad, informó Amadeo Lugo Pérez, titular de la dependencia, quien dijo que actualmente son 10 presas las que se desfogan en el territorio queretano. (Noticias 3-Síguelo) 
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ENTREGA APOYOS A HABITANTES DE LAS LAJITAS El director de la Unidad Municipal de Protección Civil, Emmanuel Resendíz Bautista, informó que con apoyo del DIF municipal fueron entregadas cobijas, colchonetas, comida y despensas a los afectados, y aseveró que están en espera para actuar nuevamente en caso de presentarse alguna situación de riesgo provocada por las intensas lluvias. (El Corregidor 11) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Publica la imagen de una sala tirada en un baldío, ante lo que se titula “De la irresponsabilidad social y se apunta “muy cerca de Las Lajitas, donde se acaba de tener un severo problema de inundaciones, alguien, ese (11 de septiembre) tiró estos muebles sobre un canal… eso no se vale”. (Noticias 11-A) 
 
MENOR AMEALCENSE FALLECIÓ AHOGADA Una menor de edad, quien en vida se llamaba Elena “N”, falleció ahogada en un bordo ubicado en el barrio de la Cruz, en el municipio de Amealco de Bonfil. (Plaza de Armas 2- La Roja) 
 
REFUERZAN PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE Con la finalidad de buscar implementar políticas públicas para favorecer a la conservación del medio ambiente, el municipio de Huimilpan participó en el programa “Huellas de carbono” de la SEDESU, en el que se invirtió un recursos de 300 mil pesos, con el cual se plantaron árboles desde la entrada de la entidad hasta la cabecera municipal. (El Corregidor 6) 
 
LA EMOCIÓN DE TERMINAR LA SECUNDARIA La emoción de un ciclo que termina se dejó sentir en la clausura de cursos de la generación 2011-2014 de la Secundaría No. 1 “Constitución de 1917”,  así lo expresaron estudiantes al respecto. En representación del alcalde, Mauricio Ortiz Proal, secretario de Gobierno, fue testigo de honor de la ceremonia y clausura del ciclo escolar e invitó a los graduados a siempre ser mejores personas y les aclaró que cumplir con sus metas es sólo responsabilidad de cada uno de ellos. (Diario de Querétaro 7-A, Noticias 5-A, El Universal 
Querétaro 6-A y El Corregidor 4. Sin mención del alcalde en a.m. 6-A) 
 
MÁS SEGURIDAD EN VACACIONES El secretario de Gobierno, Mauricio Ortiz Proal, informó que el ayuntamiento de Querétaro crecerá sus esquemas de seguridad, esto para proteger tanto ciudadanos como visitantes durante el periodo vacacional, quien dijo que a mayor número de visitantes será mayor la derrama económica que tendrá el municipio gracias al periodo vacacional lo que, a su vez beneficia a todos los sectores económicos. (Diario de 
Querétaro 5-A) 
 
LUPANAR EN LA COLONIA EL SOL Fernando Goyeneche, director de Inspectores, informó que este fin de semana se clausuró la sexta casa de citas en la capital queretana y el cierre fue gracias  a la denuncia ciudadana. Al respecto, Mauricio Ortiz Proal, Secretario de Gobierno Municipal, indicó que se deberá seguir trabajando y urgió a los ciudadanos a denunciar estos casos. (Diario de Querétaro 13-A, Noticias 4-A, Plaza de Armas 8 y a.m. 6-A) 
 
REPORTA MUNICIPIO 85% DE AVANCE EN BACHEO Como parte de los trabajos de bacheo que instruyó el alcalde Roberto Loyola Vera, el director de mantenimiento Vial, Eduardo Jiménez del Prado, aseguró que el avance es de un 85% y se está realizando trabajo intenso en Bernardo Quintana, Avenida Universidad y laterales de 5 de Febrero. (Noticias 1-A y 3-A, 
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Plaza de Armas 1 y 12, Diario de Querétaro 13-A, El Universal Querétaro 1-A y 10-A y El Corregidor 7 y 
a.m. 7–A) 
 
VIGILAN ESTACIONAMIENTO DE LA TAQ La Dirección de Inspección del Municipio de Querétaro realizará a la brevedad un operativo en el estacionamiento de la Terminal de Autobuses, debido a una denuncia ciudadana en la que se reporta un supuesto incremento en las tarifas, informó el titular de dicha dependencia, Fernando Goyeneche Villalobos. (El Universal Querétaro 6-A, Plaza de Armas 8, a.m. 6-A y El Corregidor 8)  
“LAS NUEVAS GENERACIONES CAMBIARÁN LA FIESTA BRAVA” En entrevista Teresa Calzada Rovirosa, actual regidora del municipio capitalino, abogada  y activista social durante más de 20 años, cuenta de su vida familiar, su participación desde diferentes ámbitos y en más de 12 Asociaciones de la Sociedad Civil, cargos en la administración pública y todo su esfuerzo y trabajo enfocado a una pasión: el cuidado del medio ambiente por la protección y preservación de la vida. Teresa Calzada se caracteriza por haber manifestado públicamente su rechazo hacia la llamada fiesta brava y al respecto asegura que sus hijos hoy en día comparten también esta ideología. Asimismo habla sobre Pepe Calzada, de quien menciona que es un ejemplo de hermano y de persona, como padre de familia, le tiene toda la confianza para hacerle cualquier comentario. En cuanto a la opinión hacia Roberto Loyola, dice que es una persona con carácter, que está preparada, muy consciente del papel que desempeña y dentro de la cuestión profesional ha sido tolerante, consciente de las ideologías y muy equilibrado. (Diario de Querétaro 8-A y 9-A) 
 
TALLER DE HUERTOS URBANOS EN COL. COMERCIANTES Integrantes de la Asociación Civil “Yolanda Elizalde Rodríguez, lugar de encuentro y recuperación” de la colonia Comerciantes concluyeron su participación en el taller de huertos urbanos que impulsó la diputada Beatriz Marmolejo Rojas. (Noticias 2-A) 
 
MINIMIZA F. PINEDA TIROTEO EN SJR El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, minimizó el ataque con arma de fuego que un sujeto hizo durante este fin de semana a los invitados de un fiesta en San José Galindo, al indicar que no se trató de un tiroteo o una balacera, sino que se fue de un disparo con arma (sic). (El Corregidor 11) 
 
EL MARQUÉS LIDERA INVERSIONES: VEGA Al rendir su segundo informe de gobierno, el alcalde de El Marqués Enrique Vega Carriles subrayó que ese municipio se ha consolidado como el principal captador de inversión extranjera en la entidad, se entregarán a final del año, 300 obras con una valor de 530 millones de pesos y el cuerpo de seguridad ha sido rescatado y equipo para seguir generando bienestar en la población.  Frente al Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien acudió en representación del Gobernador José Calzada, y del titular del Poder Judicial, Carlos Septién Olivares, el presidente municipal detalló el estado que guarda su administración a dos años de haber asumido el cargo. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A y 1-Especial. Sin mención del Gobernador José Calzada en El Universal Querétaro 1-A y 4-A y El Corregidor 9. Son mención de funcionarios estatales en 
a.m. 5-A) 
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INVIERTEN EN CORREGIDORA 70 MILLONES El alcalde de Corregidora, Antonio Zapata, informó que se han invertido cerca de 70 millones de pesos en materia de urbanización. Recordó que su administración ha trabajado en obras de 22 parques, por lo que esta labor continuará. En imagen destaca Jorge López Portillo. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
DONATIVO DE CORREGIDORA A CRUZ ROJA Más de 10 mil pesos donó el alcalde Antonio Zapata, junto con el cabildo del Municipio de Corregidora a Cruz Roja Mexicana de dicha entidad. El delegado de la Cruz Roja Mexicana Querétaro, Alejandro Zolezzi, Agradeció al alcalde por su compromiso con la institución. (Noticias 8-A) 

 
INFORMACIÓN GENERAL 

 
INDUSTRIALES TEMEN CAÍDA Jesús Calderón Calderón, presidente de la CANACINTRA Querétaro, reveló que la industria de la transformación presenta un crecimiento irregular que podría derivar en paros, si no se mejorara la situación. Argumentó que este ha sido un semestre muy complicado para la mayoría de los agremiados y que, de no mejorarse, se reflejará en un menor crecimiento del empleo o incluso en el incremento del desempleo. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
REFORMA FISCAL ABRUMA A LITIGANTES. CALIXTO DE SANTIAGO Entre un 25 y 30 por ciento se ha incrementado la carga impositiva de los abogados litigantes por la reforma hacendaria, lo que se traduce en impacto negativo en su utilidad, afirmó Calixto de Santiago Silva, presidente del Colegio de Abogados Litigantes del Estado de Querétaro. (Noticias 6-A) 
 
“EL DATO DEL IMPACTO” El sector de las industrias manufactureras aportó $85,516 millones al PIB del estado en el 2012, según información del INEGI. Este sector concentra 28% del total del PIB. (El Economista Querétaro 3)  
CONJUNTAN ESFUERZOS ENTRE IP Y GOBIERNO A poco más de 3 meses de que se conformó el Consejo Consultivo Empresarial en Querétaro, su presidente, Fernando Lugo García Pelayo, explicó que continúan trabajando con todos los niveles de gobierno para mejorar las políticas fiscales en apoyo a la iniciativa privada. Otros de los proyectos del CCE es formar un observatorio legislativo. Asimismo Fernando Lugo, también habló de la renovación del Patronato de la UAQ, el cual será a finales del mes entrante. (a.m. 1-A y 5-A) 
 
CIUDAD INTELIGENTE EN MARCHA EN DICIEMBRE En diciembre próximo Querétaro contará ya con la primera ciudad inteligente, ubicada en el municipio de El Marqués dentro del proyecto de Ciudad Maderas, adelantó Jorge Buitrón Arriola, presidente del Clúster de Tecnologías de la Información. Precisó que para esta primera etapa 20 millones de pesos son aportación del gobierno estatal como federal, mientras que 15 millones de pesos corren a cargo de las empresas. (Diario de 
Querétaro 6-A)  
MUDA EMPRESA ALEMANA SU MATRIZ A QUERÉTARO Derivado de una nueva estrategia de mercado, GROB México trasladó su casa matriz de Saltillo, Coahuila, a la ciudad de Querétaro con el objetivo de estar cerca de sus clientes automotrices en el Bajío para proveerlos de diseño y servicios en las líneas de mecanizado para el ensamble de motores, mediante una inversión de 
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un millón 200 mil euros para la construcción de su nueva sede nacional., indicó el director general de GROB México, Jorge Wagner. (a.m. 3-A)  
PARA COMBUSTIBLE, 8% DEL INGRESO El sector empresarial del estado se ha topado con los incrementos constantes al precio de la gasolina y el diésel, lo que ha llevado a las empresas a destinar hasta 8% de sus ingresos a la compra del combustible, informó Mauricio Kuri González, presidente de la COPARMEX en Querétaro. (El Economista Querétaro 4) 
 
LLEGAN 30 FAMILIAS A DIARIO Esto informó Dulce María Rojas Ayala, quien prepara el foro inmobiliario capítulo Querétaro de la Asociación Mexicana de Promotores Inmobiliarios, AMPI, el cual tendrá verificativo del 21 al 22 de agosto. (Noticias 5-Síguelo) 
 
DEJA MUNDIAL 140 MDP AL SECTOR RESTAURANTERO Esto indicó el presidente de la CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells, ante la afluencia provocada por la trasmisión de los partidos del Mundial Brasil 2014, aunque fue menor por 60 millones de pesos a lo que se había proyectado. (Plaza de Armas 8) 
 
DIEZ BECADOS DE LA UTEQ PARA PROGRAMA MEXPROTEC Doce (sic) alumnos de la UTEQ resultaron becados por el programa MexProtec para el periodo 2014-2015, quienes estudiarán una licencia profesional y realizaran su estadía en Francio, informó el rector de la UTEQ, Salvador Lecona Uribe. (Diario de Querétaro 6-A, Noticias 6-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” Por Julio de la Cruz  Comenta que tras la devastadora lluvia, avanza el bacheo. Pero no en la colonia Ensueño, que tiene calles como las de Bagdad en la era de los Bush. (Diario de Querétaro 1-A)  
COLUMNA “ASTERISCOS” De acuerdo al reporte de la CONAGUA, la situación del llenado en la presa de La Venta, ubicada en Pedro Escobedo, llegó al 101% de su capacidad lo que, en términos prácticos, significa que el agua se estaba desbordando en este contenedor de agua. Sin embargo, las autoridades de Protección Civil estatal y municipal aseguran que aún no hay razón para alarmarse; aunque, eso sí, advierten a la población que no deben nadar en estos cuerpos de agua. Este lunes, el Gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa, clausuró el ciclo escolar 2013-2014 en todos los niveles de educación básica.  A los niños y adolescentes les urgía tener este respiro, pues, con la entrada de la reforma educativa, la SEP exigió que se tuvieran más días laborables, por lo que estas vacaciones serán más cortas tanto para padres como para los estudiantes y docentes queretanos. El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, congregó en su informe a representantes del panismo queretano como los diputados federales Marcos Aguilar Vega, Guadalupe García; el legislador local, Luis Bernardo Nava y hasta el excandidato presidencial del PAN, Diego Fernández de Cevallos. El coordinador de la bancada del PRI en el Congreso queretano, diputado Braulio Guerra Urbiola, sostuvo un encuentro con el nuevo presidente del PRI en el Distrito Federal, Mauricio López con quien compartió su experiencia como dirigente de oposición en Querétaro y más tarde como gobierno por lo que auguró tiempos mejores para el partido tricolor en el Distrito Federal. Por otra parte, Querétaro le ganó la 
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sede a Morelia y este 19 de julio el Centro de Congresos de Querétaro recibirá a alrededor de 5 mil jóvenes panistas de todos los estados que se reunirán en el vigésimo cuarto Encuentro Nacional de Acción Juvenil. El dirigente michoacano del PAN, Miguel Ángel Chávez Zavala, reconoció que la capital de ese estado no había las condiciones para resguardar a tal cantidad de jóvenes por lo que se votó por trasladar el encuentro a la céntrica capital queretana. En otro tema, aparte de que el PT enfrentará en el próximo proceso electoral la aparición del partido MORENA y, tal vez, Convergencia Ciudadana, en Querétaro los laboristas se dan el lujo de remover a Alicia Colchado Ariza como comisionada política del PT en la entidad, quien este lunes anunció que dejaba de militar en el partido de la estrella. Auguró que, tras su salida, habrá una desbandada de sus simpatizantes en Querétaro, El Marqués, Tequisquiapan, San Juan del Río y Landa de Matamoros. ¿Así buscan mantener su registro? De acuerdo al responsable de la CDI en Querétaro, Aurelio Sígala, de la población indígena que habita en el estado, únicamente el 94% cuenta con todos los servicios básicos. El 6% restante significa un gran reto para las autoridades a nivel estatal y los ayuntamientos de los municipios con mayor proporción de población indígena con el fin de cerrar la brecha y cumplir con los objetivos del Milenio. (a.m. 1-A) 
 
EDITORIAL “RESPUESTA” Querétaro cuenta con un sistema pluvial adecuado para hacer frente a las lluvias promedio que año con año se enfrentan, y que rondan los 50 milímetros. Este año, sin embargo, resultado de los fenómenos hidrometeorológicos y del cambio climático, hemos recibido precipitaciones mayores y en tiempos menores, lo que ha tenido sus efectos sobre todo en zonas bajas. A fin de atender los cambios en el perfil hidrometeorológico, se han tomado acciones diversas que incluyen la revisión del Plan maestro Pluvial. Ello con el fin de revisar los puntos de riesgo, a fin de tomar las decisiones necesarias para fortalecer la infraestructura, tarea en la que ya están trabajando. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “EDUCACIÓN” En el marco de la ceremonia de cierre del Ciclo Escolar 2013-2014, se realizó un balance sobre el quehacer educativo, que registra cambios importantes en el desarrollo de diversas estrategias. Destaca el hecho de que sólo en el subsistema de Educación Básica vamos ya hacia el millón de alumnos, lo que significa que estamos próximos a entrar a un punto de inflexión al desarrollo poblacional, que se va a significar por un incremento que sin ser geométrico, año con año presentará desafíos crecientes. Entre los indicadores relevantes, está la corrección a los resultados de la prueba PISA, que nos coloca entre los primeros estados por las buenas calificaciones.  En el combate al rezago educativo, hay que significar el papel del INEA, que en el combate al analfabetismo está proponiendo, resultado de una campaña nacional, el duplicar la cifra de alfabetizados.  (Noticias 11-A) 
 
“MIGRACIÓN INFANTIL Y MARGINALIDAD” Por Norberto Alvarado Alegría  Precisa que migración de niños y adolescentes es producto de la desintegración familiar, de la falta de desarrollo, y de la asimetría social que a diario avanza a pasos agigantados; ya no es solamente la nota de los pueblos de estados vecinos, es una realidad en la gran mayoría de nuestros municipios y en la periferia de nuestras ciudades, basta darse una vuelta al semidesierto y a la sierra de Querétaro para darse cuenta de la desesperanza en que viven niños, jóvenes y ancianos. Ni azules ni rojos han sido capaces de promover el desarrollo económico y social de estas latitudes queretanas.  Querétaro es el paso obligado, cuántas veces los hemos escuchado; efectivamente aquí conectan las principales carreteras del país, es un punto fundamental en la logística y distribución de productos y mercancías, pero también es el paso obligado de miles de migrantes, que cada día se muestran más en nuestras calles, y que poco a poco se confunden con la víctimas 
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de la marginalidad que produce nuestra ciudad, a pesar de que las queramos ocultar con frases huecas y banales como que todo está bien bonito.  No debemos olvidar que la ruptura social se acrecentó en los dos últimos sexenios federales de origen panista, que se desmanteló el Estado, y que se condenó a los sectores sociales menos favorecidos, a desaparecer en medio de la marginalidad de pueblos fantasmas y asentamientos irregulares; los niños y jóvenes migrantes de hoy, son el producto de las malas decisiones políticas del pasado reciente, de la política hueca de mercadotecnia y reflectores que lamentablemente impera también en Querétaro entre azules y rojos. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” Por Julio de la Cruz  Señala que las cuotas "voluntarias" son insuficientes en escuelas públicas como el preescolar Thelpochcalli, en Santa Bárbara. Ahí, por órdenes de la directora, se condicionó la entrega de papeles a algunos niños cuyos padres no acudieron a realizar ¡labores de limpieza! O sea, se quedaron sin constancias. “No se vale”. (Diario 
de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “ESCENA MUNICIPAL” Por Martiniano Martínez  Destaca la presencia de la directora general de IQCA, Laura Gabriela Corvera, en la entrega de reconocimientos a los maestros que impartieron diversos talleres en la comunidad de escolásticas, Pedro Escobedo. Martiniano Martínez comenta que el alcalde de Colón, Alejandro Arteaga, rindió su informe en un evento en el que se contó con la asistencia del Gobernador del Estado. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Los maestros interesados en obtener una plaza presentaron su respectivo examen. Por el delegado de la SEP, Jaime García Alcocer, sabemos que más de tres mil personas se registraron para concursar por, tan solo, 350 plazas de educación básica y más de 3 mil horas de clase.  El número de estudiantes en las escuelas de educación básica aumenta pero las jubilaciones de los profesores no. Es evidente que no habrá espacio para todos los profesores. Hasta el mes de agosto se conocerá, por el Instituto Nacional de Evaluación Educativa (INEE), quienes obtuvieron un escalafón. La regidora en el municipio de Querétaro, Teresa Calzada Rovirosa, no quita el dedo del renglón. Su trabajo ha sido de gran valía para las asociaciones civiles que promueven la cultura de Protección Civil, por ello, sostuvo una reunión de trabajo con integrantes del Cuerpo de Bomberos y el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, para gestionar apoyos económicos.  Hace ya varios meses que la regidora, militante del PVEM, presentó una iniciativa de ley para que los 18 municipios otorguen de manera formal recursos que permitan a los bomberos trabajar en mejores condiciones. Ella insistirá hasta que se obtenga lo solicitado. El municipio de El Marqués ha demostrado su potencial económico. Durante los 21 meses de gobierno del panista Enrique Vega Carriles ha sido evidente la transición del ayuntamiento, ya que pasó de estar en la mira de varios inversionistas al municipio con mayor generación de empleos y crecimiento poblacional.  Posterior a su segundo Informe de Gobierno, al edil se le ve contento, pero no por ello debería confiar ante los retos que se avecinan en “una de las joyas de la corona” para el sector empresarial. Una de las tareas más importantes para su administración será vigilar que el crecimiento se realice de forma ordenada y sustentable. Hoy, el Instituto Nacional Electoral (INE) en Querétaro cierra el registro a los aspirantes a convertirse en consejeros. La fecha límite es el 15 de julio y, nos dicen, hasta el momento 57 personas han entregado los requisitos solicitados en las diferentes sedes que hay en el estado.  Entre los candidatos hay funcionarios públicos y ex funcionarios, todos ellos con algún vínculo con los organismos electorales y dispuestos, muy dispuestos, a organizar las elecciones del 2015.  La vocal ejecutiva, Ana Lilia Pérez Mendoza, se ha reservado informar si en la lista de interesados se encuentran los actuales 
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consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Claro, una cosa es querer y otra poder.  Por otra parte, la activista Alicia Colchado Ariza informó sobre su destitución como Comisionada Política del Partido del Trabajo (PT) en el estado de Querétaro así como la renuncia a su afiliación.  Ahora, Colchado Ariza trabajará en su asociación civil nombrada “Desarrollo Comunitario para la Transformación Social” pues no se sumará a otro partido político aunque tal vez ya existan quienes se lo propusieron. Incluso, a los medios de comunicación ella declaró que: “lo que se dice en la calle es cierto: todos los partidos son lo mismo”.   (El 
Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que muchos invitados tuvo el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega, en su Informe de anoche, como Jorge López Portillo, el jefe Diego, Marcos Aguilar, Carlos Septién, el General Ángel Prior y doña Karina Castro de Domínguez en representación de Pancho, que no pudo asistir por compromisos contraídos con posterioridad. (Plaza de Armas 1)  
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Apunta que tenido como mediador al interior del PAN, Antonio Zapata Guerrero –presidente municipal de Corregidora. Se está mostrando hacia fuera como jefe del área radical y de confrontación. Así se entienden sus constantes discrepancias con el alcalde Roberto Loyola Vera, la carta fuerte del PRI, obstruyendo la integración metropolitana. En política nada es casual. Sergio Arturo Venegas Ramírez, comenta que activísimo se ha visto en las últimas semanas el diputado federal Ricardo Astudillo Suarez, que lo mismo se reúne con grupos de la diversidad sexual que con representantes de las colonias populares de Corregidora, municipio que desea gobernar. Este lunes, el también líder del PVEM tuvo un encuentro con la Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz Cabrera. Sergio Arturo Venegas Ramírez, dice el próximo año habrá candidatos en Querétaro. Así declaró este lunes el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz. Amparado en los tiempos legales, el presidente del tricolor desestimó la intención de otras organizaciones políticas por adelantar los tiempos. Asimismo Insistió Tona en que el tricolor busca alianzas con los ciudadanos, pero no descartó acuerdos con otros partidos.  Sergio Arturo Venegas Ramírez, señala que hoy será presentado el programa de la LVII Convención Nacional, XLIX Juegos Nacionales Pentathlónicos, XXXIX Reunión Nacional del Pentathlón Femenino y el XXXVIII Campamento Nacional del Pentathlón Menor, que reunirá aquí a unos 5 mil jóvenes de todo el país, del 30 de julio al 2 de agosto.   Las pruebas deportivas se efectuaran en el Parque Querétaro 2000, las culturales en el Museo de la Ciudad y en la UAQ, así como las militarizadas en distintas plazas cívicas de la ciudad. Sergio Arturo Venegas Ramírez, comenta sobre la visita de Pietro Parolin, secretario de Estado de El Vaticano a México, de quien recuerda que  vivió 4 años importantes para nuestro país, al participar en los trabajos para modificar diversos ordenamientos que concluirían con la reforma al 130 constitucional y el reconocimiento jurídico a las iglesias. Vueltas que da la vida, otro artífice en la histórica reforma, fue Mariano Palacios Alcocer, a la sazón Gobernador de Querétaro y hoy embajador de México ante la Santa Sede. Señala que hoy Parolin y Palacios tienen un diálogo muy cercano y constante, además de que ambos viajaron de Italia para participar en el Coloquio México-Santa Sede sobre Migración y Desarrollo, encabezado por José Antonio Meade, secretario de Relaciones Exteriores. En el Salón de Acuerdos, Enrique Peña Nieto y Pietro Parolin sostuvieron un encuentro de trabajo al que asistieron, por la delegación mexicana, el embajador de México en la Santa Sede, Mariano Palacios Alcocer, entre otros. (Plaza 
de Armas 2) 
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COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Presenta una carta que le envía Juan Manuel Ríos Jiménez, presidente de la Comisión Estatal de Honestidad y Justicia de MORENA, quien cuestiona qué partido representa al columnista, “¿Qué requieren los periódicos, revistas, libelos y ‘periodistas’ para mantenerse en la ‘ubre’ presupuestal del estado?” Adán Olvera contesta: “Cómico es ver cómo un ‘personaje’ pretende ser candidato presidencial por tercera ocasión en el país usando a partidos políticos y desechándolos, además de cómico es indignante escuchar que los 36 millones de pesos que tiene para este año serán utilizados en ‘lucha política’ y no en salarios”. “Los medios de comunicación están conformados por personas que se han calado trabajando por años y cuentan con sus audiencias para competir en un mercado publicitario en el que no sólo participa el Gobierno, sino también empresas privadas; y esa competencia a los medios de comunicación, a diferencia de los partidos políticos, no les permite estancarse”. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
CARTÓN “¿CAIGA QUIEN CAIGA?” Pepe Gómez dibuja a Martín Arango García quien dice: “¡Que se investigue por cohecho a los del ‘mochegate’”, al tiempo que está serruchando un círculo dentro del cual está él y un sujeto  sospechoso vestido con gabardina “Mochegate PAN” y con sombrero quien observa preocupado al panista(Diario de 
Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “AFILIARSE… ¿MUY FÁCIL…?...” Carbajal, dibuja a un personaje parecido a Edgar Inzunza Ballesteros, quien resguardando el lugar, no deja pasar a través de una cadena sujeta a dos tubos “S.J.R”; al lado de este se aprecia un cubo de piedra con el logo del “PAN” invertido; al tiempo de advertir: “¡Claro, es fácil…! ¡Oigan, pero nada de neonazis escandalosos, golpeadores, simpatizantes del tequilita…! Pero es fácil…”. (Plaza de Armas 7) 
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